
LECTURE CP 
Grammaire 

Le pluriel des mots en « -eau » 
 

 Quand il y a une seule chose ou personne, le nom est au singulier. 

 Quand il y a plusieurs choses ou personnes, le nom est au pluriel. 

Pour marquer le pluriel d’un mot, on ajoute en général un « s » à la fin du mot. 

 



LECTURE CP 
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Le pluriel des mots en « -eau » 
 

 Pour marquer le pluriel d’un mot se terminant par « eau », on ajoute un « x » 

à la fin du mot. 

 

un bateau    des bateaux 

un château    des châteaux 

un chameau    des chameaux 

 



 

 

 


